

BIG ISSUE

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh di Masjid Al'Ikhlash, Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jul 23, 2024 - 07:53



Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh di Masjid Al'Ikhlash, Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Polres Sukabumi Polda Jabar - Ba Polsek Palabuhanratu, Aipda Dani Hidayat dan Aipda Deden Sun Gari, melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid

Al'Ikhlash, Jl. Kidang Kencana, Kp. Kel./Kec. Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 04.30 WIB hingga selesai, bertujuan untuk menjalin silaturahmi dan memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat.

Rangkaian kegiatan diawali dengan sholat subuh berjamaah yang dilanjutkan dengan dialog, sharing informasi, dan himbauan kamtibmas. Berikut adalah poin-poin himbauan yang disampaikan:

- a. Himbauan Harkamtibmas: Mengajak masyarakat untuk aktif dalam kegiatan siskamling dan menjauhi penyakit masyarakat serta kenakalan remaja.
- b. Sosialisasi pencegahan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang): Warga diimbau untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan bekerja ke luar negeri yang tidak dapat dipertanggungjawabkan.
- c. Himbauan kepada para orang tua: Orang tua yang memiliki anak remaja diingatkan untuk mengawasi putra-putri mereka agar tidak nongkrong hingga larut malam, guna mengantisipasi keterlibatan dalam kenakalan remaja seperti tawuran, geng motor, dan balapan liar. Anak-anak diharapkan sudah pulang ke rumah setelah pukul 22.00 WIB.
- d. Informasi nomor WA Hotline Info-Yanduan: Disampaikan nomor kontak Polres/Polsek/Bhabinkamtibmas/Polisi RW untuk memudahkan masyarakat dalam melaporkan gangguan kamtibmas.
- e. Kerjasama dengan warga: Warga siap bekerjasama dan menginformasikan apabila mengetahui adanya indikasi gangguan kamtibmas.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto S.IP., M.H., menyatakan, "Safari Subuh ini merupakan upaya kami untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, dan memberikan himbauan kamtibmas secara langsung. Kami berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka."

Kegiatan berlangsung lancar dan kondusif. Polsek Palabuhanratu terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat demi terciptanya keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Sukabumi.